Bonjour,

Je viens témoigner et dénoncer les discriminations dont notre famille a été victime jusqu'à l'assassinat de ma fille Marylou.

En 2007 je suis propriétaire de plusieurs biens immobiliers et artisan dans les énergies renouvelables en France, dans le Gers à Marciac et dans les Hautes-Pyrénées à Maubourguet.

J'ai acheté ces biens immobiliers en très mauvais état par des prêts bancaires au Crédit Agricole de Maubourguet, ai investi beaucoup d'argent et de temps personnels à leurs rénovations depuis 2004, pour y établir mon domicile sur l'un d'eux et louer les autres pour me porter un revenu et une retraite.

En 2008 je rencontre ma compagne.

En 2009 je termine la rénovation de mes propriétés pour enfin en prendre les revenus.

En 2009 nous sommes les heureux parents d'une toute nouvelle petite fille, Marylou.

En 2010, la fratrie de mon père et la famille de son remariage, évangéliste, que j'appellerais cette famille, s'accaparent mes biens et les proposent même à la vente.

Propageant des rumeurs mettant en doute mon statut de propriétaire, tels que ; « il a des problèmes psychologiques, il doit être mis sous tutelle, et j'en passe, ... »

Après plusieurs plaintes et démarches judiciaires en y portant les preuves notariées de ma légitimité de propriétaire, certaines personnes ayant pouvoir dans ces institutions mettent en doute mon statut de propriétaire et répètent mots pour mots ceux de cette famille.

Nous nous retrouvons avec ma compagne et notre enfant en bas âge privés de nos propriétés et de leurs revenus.

Le Crédit Agricole prélève des sommes astronomiques sur mes comptes, sans justificatif et refuse de répondre à mes nombreuses lettres et demandes.

Nous subissons des détériorations de biens, des vols, des violations de domicile et des menaces de morts, des personnes du ministère public et de la justice y participent pleinement.

En 2012, nous décidons de nous réfugier en Bretagne et de repartir à 0.

Nous créons une société, qui commence après deux ans de labeur, à porter ses fruits.

C'est alors que nous sommes une nouvelle fois victimes de menaces, de vols, de sabotages de véhicules et de tentatives d'homicides.

Mes propriétés sont aujourd'hui accaparées par des personnes du Crédit Agricole et des services judiciaires.

Nous décidons fin 2016 de quitter la France et nous établir en Belgique où j'ai trouvé un travail, loin de tout ça.

En 2017, un mois avant notre départ, Marylou est assassinée.

Des personnes du ministère public, de la justice, du crédit agricole et cette famille sont responsables de ces faits.

Des documents d'instruction sont falsifiés, notamment un document mettant en évidence le décès suspect de notre enfant et demandant des analyses, le médecin ayant fait une opposition médico-légal, les gendarmes et les journalistes ont eux aussi trouvé le décès de notre enfant suspect.

J'ai le dossier d'instruction depuis peu, ce document en a été effacé.

Le juge d'instruction m'interdit la communication du dossier.

Un document du même type est bien présent dans le dossier d'instruction mais antérieur et ne demandant aucune analyse, d'où le fait qu'aucune analyse sérieuse n'ai été réalisée.

Le juge d'instruction répond à mes lettres en reprenant les allégations de cette famille.

En 2019, nous nous rendons compte que le défunt père de ma compagne, décédé en 2013 à Dieppe, a été assassiné, ces comptes ont été vidés trois jours avant son décès par la famille de remariage.

Malgré les plaintes avec les preuves, des personnes du ministère public et de la justice étouffent toute cette affaire.

Des notaires, le directeur des impôts, des avocats et bien d'autres personnes ayant pouvoir à Dieppe en Seine Maritime sont aussi impliqués.

En 2022, je me rends compte que lorsque je conduis un véhicule, mes jambes ne répondent plus au bout de 20 minutes.

Après six mois d'analyses, radios, IRM, EMG, ma colonne vertébrale est fortement abimée, d'anciennes fractures, hernies, pincements.

Je me rappelle avoir eu un accident, je devais avoir environ quinze ans.

A l'époque le diagnostique médical avait été ; des problèmes musculaires, nerveux et psychologiques.

Mes parents étaient en cours de divorce, lors de l'accident j'étais sous la garde de mon père.

Je comprends maintenant l'origine des discriminations de cette famille à mon égard, certainement par peur d'être accusé de maltraitance, étant mineur à l'époque.

Nous avons créé une association, LA PLUME BLANCHE. ORG en souvenir de notre enfant Marylou.

Et aussi, bien évidement, pour combattre cette organisation.

Je fais ce témoignage pour dénoncer les faits de discriminations et d'assassinats pour des raisons crapuleuses dont ma famille a été et est encore aujourd'hui victime, dans le cas aussi où je viendrais à disparaître, accident, erreur médicale ou bien d'autres moyens de cette organisation.

Ces personnes sont des monstres, sans aucune humanité.

Ces monstres ne sont capables que de s'en prendre à des personnes en état de faiblesses, personnes âgées, handicapées et enfants.

Ils sont fainéants, jaloux, lâches, faibles et bêtes.

Ils ne comprennent pas que des personnes handicapées sans aucune aide sociale, peuvent avoir des revenus confortables, être propriétaires, avoir des enfants et être heureux.

La bêtise n'a aucune limite.

N'hésitez pas à visiter le site internet de l'association LA PLUME BLANCHE. ORG où nous partageons les documents pouvant être rendus publics.

Et si vous en avez le courage, de nous porter votre aide.

Merci de m'avoir accordé un peu de votre temps.